

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

Dans la tourmente d'une vie sociale, professionnelle, citadine où tout n'est que tapage, stress, mensonge, pollution, matérialisme, fiction, ... point de répit.

Vive les vacances ! Voici venu le temps de vivre enfin et de nous libérer de ce carcan **pour retrouver** dans la nature et la paix le vrai et le beau, **l'antidote du poison mondain** qui ruine la santé de notre âme et de notre corps. En effet, l'un et l'autre unis dans un même être se soignent mutuellement pour un maximum de bénéfice en vue d'affronter vaillamment l'année qui s'annonce. Car comment concevoir ces vacances autrement ? C'est enfin l'occasion de faire une cure thermale ?!... et pourquoi pas **une retraite, un pèlerinage ?!....**

C'est le moment plus opportun que jamais de partager en famille, de découvrir et se découvrir, d'apprendre autrement qu'à l'école, de se manifester l'affection indispensable à l'épanouissement de l'âme, du corps, de l'intelligence. N'oublions pas que, pour les enfants, **la notion de l'amour de Dieu a pour support le témoignage de celui de ses parents**. N'oublions pas aussi que les **souvenirs des moments partagés en famille** marquent l'enfance et **conditionnent les choix de l'adulte de demain**.

Enfin pour nous, foyers adorateurs, ayons le souci **de maintenir notre dévotion aux Cœurs de Jésus et Marie, bien trop souvent oubliée** par notre esprit « vacataire ». C'est justement l'occasion **de faire participer nos enfants** à l'heure sainte avec plus d'ardeur.

Seigneur Jésus, donnez nous la grâce de comprendre que nous devons Vous aimer sans répit à chaque instant de notre vie en pratiquant votre Sainte Volonté dans les moindres choses !

Les intentions ecclésiales

- Pour le chapitre général de la Fraternité Saint-Pie X, qui se déroulera du 3 au 16 juillet. Prions pour le Supérieur Général qui sera (ré)élu et pour tous les capitulants.
- Pour un religieux, qui découvre le bien fondé de la Tradition mais aussi toutes les exigences qui en découlent. Prions pour que Dieu lui accorde la force nécessaire.
- Pour qu'un prêtre accueille la grâce qui s'offre à lui.

Pour les pécheurs :

- Pour un jeune homme blessé par le péché, renfermé sur lui-même. Prions pour que l'amour du Sacré-Cœur pénètre son pauvre cœur et le convertisse.
- Pour un père de famille qui, abandonné par sa femme convertie depuis, refuse de pardonner. Prions pour qu'il ouvre son cœur au Dieu de miséricorde et reforme son foyer.
- Pour une personne anorexique dont la santé se détériore. Prions pour que, retrouvant son équilibre, elle respecte le corps que Dieu lui a donné pour Sa gloire en attendant le bonheur éternel.
- Pour un jeune homme que le baptême attire, mais que le démon tient encore en ses filets !

Le mot de monsieur l'abbé

A qui parlons-nous de prêtres ? Peut-être un petit peu trop souvent à nous-mêmes, voire à des tiers. La déférence que nous leur portons et l'espérance que nous mettons en eux font que leurs faiblesses, réelles ou supposées, ne déçoivent que davantage. Nous aimerions tellement ne côtoyer que des ministres aussi parfaits que Celui qu'ils représentent !

Et pourtant... Il n'est guère méritoire d'aimer ainsi le prêtre d'exception, celui qui à nos yeux semble cumuler toutes les perfections ; il est facile de prier pour le succès de son action, parce qu'au passage nous ferions de sa réussite notre propre possession. Ce serait oublier que, dans le domaine de la grâce, seul le divin Maître est possesseur. Ce serait oublier que tel n'est point ce que le Seigneur attend des foyers adorateurs : en quoi partagerions-nous alors l'amour rédempteur de notre Sauveur, celui qui précisément s'étend là même où la vertu fait défaut ?

Loin de ruminer ces carences en nous-mêmes, loin de critiquer ces défaillances avec ceux que l'on aime, que chacun fasse sien l'exemple du Divin Maître. Du peu de foi de ses apôtres, de leur profonde faiblesse comme de leur prochain reniement, il n'en parlait qu'à son Père : « C'est pour eux que je prie... Père Saint, garde-les dans ton Nom... Je ne te prie pas pour les enlever du monde, mais pour les garder du Mauvais... Sanctifie-les dans la Vérité » (Jn. 17, 6 à 15).

Ce sont ces hommes faibles que le Christ a aimé, et son amour les a fortifiés. Ce sont ces hommes faibles pour qui il vous faut prier, afin que par votre prière ils soient sanctifiés.

« Chaque journée nous est donnée par Dieu pour triompher d'avance de notre avenir par la perfection de notre présent... »

Révérénd Père de Chivré

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

Intention de janvier : pour cette femme léthargique qui remet toujours à plus tard son retour à Dieu. Voici qu'au bout de 30 ans elle est d'elle-même allée trouver un prêtre pour se confesser. Prions encore pour qu'elle retrouve le chemin de la pratique religieuse.

Des vacances fructueuses pour une œuvre fructueuse !....

Pour qu'un foyer, c'est à dire le père de famille d'abord et l'épouse viennent en plus grand nombre et soient fervents auprès du Tabernacle où se trouve Notre Seigneur Jésus-Christ avec son Corps, son Sang, son Âme et sa Divinité, il faut augmenter la Foi de nos contemporains, de nos paroissiens. Cette foi est beaucoup trop faible aujourd'hui ! « Le juste vit de foi » dit très justement Saint Paul (Rom 1,17).

Or, il y a un moyen que la Sainte Vierge a donné à l'Eglise lorsque les erreurs de Luther ravageaient l'Allemagne puis l'Europe. Cette hérésie fut un véritable désastre pour la chrétienté toute entière. Son premier fruit amer fut une véritable désaffection de la Sainte Messe et de l'adoration de l'Eucharistie.

Ce moyen que furent les Exercices de saint Ignace de Loyola, fit barrage au protestantisme. Pie XI avait bien dit, à la suite de plusieurs papes, que cette méthode de saint Ignace était « le Code dont tout bon soldat du Christ doit se servir ». On ne peut dire mieux dans la guerre actuelle pour la survie de la civilisation chrétienne !

Vous avez ces Exercices de Saint Ignace à votre portée à Caussade en Tarn et Garonne. Voyez la feuille orange pour le lieu et les dates. Egalement dans l'Allier près de Vichy à Notre-Dame du Pointet. Consultez la feuille jaune. Ne remettez pas à plus tard. Profitez de ces mois de vacances pour vous inscrire et venir.

Père Jean-Jacques Marziac

les correspondants

- 31-32 - 81- 09 Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14
49 chemin de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- 11 - 66 Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- 81 Castres : M Badaroux - 05 63 50 09 67
- 75 Ile de France : Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 21 - 25 Dijon : Mme du Potet - 03 80 56 81 18
Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 37 Tours : M Ribeau - 02 47 49 85 10
- 35 Saint Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
- 22 Lanvallay : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
- 50 - 14 - 61 Saint Ursin : M Denier - 02 33 61 53 95
- 79 - 16 - 86 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 44 - 85 - 56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 06 Cannes : Mme Abril - 04 93 90 38 15
Nice : Mme Demarville - 04 93 92 45 64
- 65 Lourdes : Mme Ameri - 05 59 81 51 95
- 38 - 73 - 74 - 05 Grenoble : M Mouchard - 04 76 59 23 82
- 83 Toulon : Melle Blanc - 06 81 03 11 49
- 24 - 19 - 87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
Tulle : Mme de St Exupéry - 05 53 50 00 05
Limoges : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
- 59- 80 Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
- 03 Broût-Vernet : M Tranchet - 04 70 58 20 42
- 34 Montpellier : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
- 49 Angers : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
- 28 Chartres : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
- 63 Clermont-Fd : M Hammer - 04 73 64 25 19
- 69 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
- 68 Strasbourg : Mme Gautier - 03 88 95 29 69
- 76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37

LES FOYERS ADORATEURS



Samedi 1, jeudi 6, vendredi 7,
Juillet 2006

Jeudi 3, vendredi 4, samedi 5
Août 2006



Intentions Août 2006

Les intentions ecclésiales

- Pour tous les prêtres âgés, malades et esseulés. Plus d'une fois délaissés à l'instar du Christ crucifié, ils réclament nos prières. Demandons à Dieu que ces ultimes épreuves les purifient et leur permettent de s'unir intimement au sacrifice rédempteur pour la sanctification de l'Eglise.
- Pour un évêque.

Pour les pécheurs :

- Pour une personne âgée menant une vie dissolue par peur de vieillir et s'éloignant de plus en plus de Dieu. Prions pour que Notre Dame triomphe des résistances de cette âme.
- Pour un père de famille qui n'a plus d'idéal chrétien, ne pratique plus et déséquilibre son foyer par son égarement. Prions pour que, revenant vers Dieu, il permette l'épanouissement des siens.
- Pour un homme qui chemine vers Dieu. Prions pour que se libérant des contraintes matérielles, il recherche les biens surnaturels et fasse une retraite.
- Pour un musulman, travaillé par la grâce. Prions pour qu'il accepte de rencontrer le prêtre.